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35 депутатов 
выбирают 
в Свердловской 
области 

7 и 8 сентября в Свердловской 
области пройдут выборы 
в пяти муниципалитетах. 
Свердловчанам предстоит 
избрать 35 депутатов 
местного уровня. На всех 
кампаниях применяется 
форма дистанционного 
электронного голосования 
(ДЭГ). За ходом голосования 
будут следить специально 
подготовленные 
представители Центра 
общественного наблюдения.

В 2024 году в Свердловской 
области не проходят 
избирательные кампании 
областного или федерального 
уровня. В ходе двухдневного 
голосования, 7 и 8 сентября, 
избиратели Верхотурья и Верхней 
Туры выберут по 16 депутатов 
местных дум. Кроме того, 
еще в трех муниципалитетах 
Свердловской области 
пройдут дополнительные 
выборы. Так, в МО Алапаевское 
пройдут довыборы одного 
народного представителя 
по избирательному округу №2, 
в Кушве доизберут депутата в 
округе №10, а в Артях своего 
представителя должен получить 
округ №1. В общей сложности 
в эти выходные предстоит 
выбрать 35 депутатов. 

По данным областной 
Избирательной комиссии, 
в муниципалитетах будет 
задействовано 32 избирательных 
участка. Общее число 
избирателей – 22 093 (по данным 
на 1.07.2024). 

Центр общественного 
наблюдения, руководствуясь 
принципом, что не бывает 
«маленьких» выборов – важны 
все, поскольку это волеизъявление 
людей, направляет 
на избирательные участки 
76 общественных наблюдателей.

Об организации 
общественного наблюдения 
на выборах сопредседатель ЦОН, 
председатель Общественной 
палаты региона Александр Левин 
доложил губернатору Евгению 
Куйвашеву.

– Деятельность Центра 
общественного наблюдения 
позволяет минимизировать 
конфликтные ситуации, 
укрепить доверие граждан, 
обеспечить легитимность 
выборных кампаний. Уверен, 
что и в этом году Центр 
общественного наблюдения 
будет работать столь же 
эффективно и ответственно, – 
сказал Евгений Куйвашев.

Отметим, что на всех пяти 
выборных кампаниях будет 
применено ДЭГ. Для того, чтобы 
принять участие в голосовании 
в такой форме, необходимо 
было до 3 сентября подать 
соответствующее заявление 
на портале «Госуслуги».

По данным избирательной 
комиссии Свердловской области, 
всего принято 1 798 заявлений 
для участия в ДЭГ. Это порядка 8% 
к числу избирателей. 

Михаил БАТУРИН

Семейные ценности
Евгений Куйвашев дал ряд поручений по усовершенствованию системы поддержки 

свердловских семей с детьми

Губернатор Евгений КУЙВАШЕВ 
поставил задачу перед 
свердловским правительством 
продолжить работу 
по развитию системы 
поддержки семей, в частности, 
многодетных. Ряд поручений 
дан вчера в ходе заседания 
правительства, на котором был 
заслушан ежегодный доклад 
заместителя губернатора Павла 
КРЕКОВА о положении семьи 
и детей в Свердловской области 
по итогам прошлого года.

«Вопросы демографии, се-
мейной политики, повыше-
ния уровня благополучия семей 
с детьми являются ключевыми 
направлениями государствен-
ной политики. Президентом Рос-
сии даны поручения по поддерж-
ке семей, защите семейных цен-
ностей, материнства и детства. В 
Свердловской области выстрое-
на системная работа по выполне-
нию этих поручений, мы строим 
и модернизируем детские сады и 
школы, повышаем доступность 
медицинской и социальной по-
мощи, создаем условия для заня-
тий спортом и творчеством, уде-
ляем большое внимание патри-
отической и воспитательной ра-
боте с детьми и молодежью. Тем 
не менее есть ряд направлений, 
которые требуют доработки, бо-
лее продуктивного межведом-
ственного взаимодействия», – 
сказал Евгений Куйвашев.

Заместитель губернатора Па-
вел Креков в ходе доклада отме-
тил, что благодаря развитой си-
стеме мер поддержки число мно-
годетных семей в регионе за по-
следние 11 лет выросло в 2,5 раза. 
Сегодня на Урале проживает 
69 тысяч таких семей, в которых 
воспитывается 229 тысяч детей. 
Среди мер поддержки – выплата 
ежемесячной денежной премии 
в связи с рождением третьего ре-
бенка или последующих детей, 
предоставление в собственность 

бесплатных земельных участков 
или компенсации за них, выда-
ча областного материнского ка-
питала. В 2023 году Свердловская 
область присоединилась к пи-
лотному проекту по созданию се-
мейных многофункциональных 
центров.

Павел Креков обратил вни-
мание на положительные тен-
денции в сфере улучшения жи-
лищных условий. По данным 
Свердловскстата, количество се-
мей, нуждающихся в жилье, с 
2019 года сократилось на 15%. 
Евгений Куйвашев поручил ми-
нистерству строительства и раз-
вития инфраструктуры и мини-
стерству по управлению госиму-
ществом продолжить работу по 
созданию условий для обеспече-
ния доступности жилья для се-
мей с детьми .

В сфере здравоохранения 
Павел Креков отметил, что для 
всех свердловчан обеспечен со-
временной доступ к медицин-
ской помощи, развивается си-
стема оказания специализиро-
ванной помощи бесплодным су-
пружеским парам. Глава регио-
на поставил перед областным 
минздравом задачу по продол-
жению работы по дальнейшему 
совершенствованию неонаталь-
ного и пренатального скринин-
гов для своевременного выяв-
ления наследственных заболе-
ваний, ранней медико-социаль-
ной помощи детям с отклонени-
ями в развитии здоровья. Кро-
ме того, Евгений Куйвашев пору-
чил осуществлять внедрение но-
вых технологий немедикамен-
тозного лечения и профилак-
тики заболеваний в загородных 

оздоровительных организациях 
Свердловской области.

В прошлом году на высоком 
уровне сохранился охват школь-
ников горячим питанием в об-
разовательных учреждениях, 
добавил заместитель губернато-
ра, – на уровне почти 95%. Укре-
пляется материально-техниче-
ская база пищеблоков, совер-
шенствуются технологические 
процессы. По поручению Евге-
ния Куйвашева эта работа будет 
продолжена. Также губернатор 
поручил минАПК и министер-
ству образования и молодежной 
политики продолжить подго-
товку квалифицированных ка-
дров со специальными знания-
ми технологии приготовления 
блюд для детского и диетическо-
го питания.
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Губернатор Евгений Куйвашев уделяет вопросам развития института многодетных семей особое внимание
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Новые высоты уральской медицины 
 Å Начало на стр. I

«Сегодня в самом молодом, 
перспективном, энергичном и 
динамично развивающемся рай-
оне Екатеринбурга открывает-
ся самая большая и современ-
ная поликлиника. Это крупней-
ший проект по развитию ин-
фраструктуры первичного зве-
на здравоохранения, который 
мы смогли реализовать благода-
ря федеральной поддержке. Но-
вая поликлиника – это еще один 
шаг в развитии инфраструкту-
ры здравоохранения, которая не-
обходима для создания иннова-
ционного медицинского класте-
ра», – сказал Евгений Куйвашев.

Глава региона отметил, что за 
последние три года в Свердлов-
ской области отремонтированы 
более 200 медицинских учреж-

дений, установлены свыше 80 
фельдшерско-акушерских пунк-
тов и зданий общих врачебных 
практик, закуплены 775 автомо-
билей  скорой медицинской по-
мощи и около семи тысяч еди-
ниц современного медицинско-
го оборудования. В ближайших 
планах – завершение строитель-
ства восьми поликлиник, как дет-
ских, так и взрослых, в разных го-
родах и селах Свердловской об-
ласти. Также продолжится мо-
дернизация действующих мед-
учреждений.

«У вас область большая, по-
требность в обновлении объек-
тов существует. И, конечно, то, 
что Президент страны принял 
[такое] решение, что мы все вме-
сте продолжаем программу мо-
дернизации первичного звена, 
очень важно. И мы с вами долж-

ны заблаговременно подгото-
виться. Первый этап, как вы пом-
ните, завершаем 2025 годом, a 
второй этап модернизации пер-
вичного звена у нас начинает-
ся внутри нацпроекта «Продол-
жительная и активная жизнь» с 
2026 года. И очень важно, чтобы 
мы сейчас приоритизировали те 
объекты, которые нужны, востре-
бованы, которые связаны с разви-
тием соответствующих населен-
ных пунктов не только Свердлов-
ской области, но и всех других ре-
гионов», – отметила Татьяна Го-
ликова.

Открытие взрослой поли-
клиники в новом быстрорасту-
щем районе Екатеринбурга стало 
возможным благодаря механиз-
мам инфраструктурного меню 
и национальному проекту «Жи-
лье и городская среда», иниции-

рованному Президентом России 
Владимиром Путиным. Мощ-
ность нового подразделения 
больницы составляет 1,2 тысячи 
посещений в смену: взрослое по-
ликлиническое отделение – 980 
посещений в смену, женская кон-
сультация – 150, травматологиче-
ский пункт – 70.

«Красавица-поликлиника – 
это не только уникальный меди-
цинский объект. Архитектура, со-
временный дизайн заслужива-
ют уважения, и на презентации 
это видно», – подчеркнул Миха-
ил Мурашко.

Поликлиника оснащена но-
вейшей цифровой медицинской 
техникой.  В рабочих кабинетах  
компьютеры, подключенные к 
единой медицинской информа-
ционно-аналитической системе.
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